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令和５年度第５回医学部教授会議事要旨  
 
 日 時    令和５年９月１３日（水）１５：０５～１５：３０  
 
 場 所     第一会議室（病院管理棟４階）  
 
 出席者  ４４名  
 欠席者  １５名  
 
 
  学部長から、開会のあいさつがあった。  
 
〔議題〕  
第８号議案 一般社団法人全国医学部国際交流協議会（J-MICA）への入会について  
  国際交流委員会委員長から、一般社団法人全国医学部国際交流協議会（J-MICA）への

入会について諮られ、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認された。  
 
 
〔報告事項〕  
１ 医学部自己評価検討委員会（９月５日）  
  学部長から、９月５日開催の医学部自己評価検討委員会について、資料に基づき報告

があった。 
 
２ 医学部運営会議（９月１１日メール会議）  
  学部長から、メール会議にて開催の医学部運営会議について、資料に基づき報告があ

った。  
 
３ 医学科会議（７月１２日、８月１７日メール会議、９月１３日）  

医学科長から、７月１２日、９月１３日に開催開催された医学科会議及びメール会議

にて開催の同会議について、資料に基づき報告があった。  
 

４ 保健学科会議（９月１３日）  
保健学科長から９月１３日開催の保健学科会議について、次回の医学部教授会で報告

することの説明があった。 
 
５ 医学部国際交流委員会（９月６日メール会議）  

国際交流委員会委員長から、メール会議にて開催の医学部国際交流委員会について、

資料に基づき報告があった。  
 

６ 第３回歯科診療棟・病棟等有効利用検討ワーキンググループについて  
学部長から、第３回歯科診療棟・病棟等有効利用検討ワーキンググループでの講義室

整備に係る検討事項等について、資料に基づき報告があった。  
 
７ 奨学寄附金の受入れについて  

学部長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。  
 

８ 受託研究の受入れについて  
学部長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。  
 

９ 共同研究の受入れについて  
学部長から、共同研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。  

 
１０ 教員の異動について  

学部長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。  
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〔その他〕  
１ 第４回高木兼寛記念シンポジウムについて  
  学部長から、９月８日宮崎大学で開催された第４回高木兼寛記念シンポジウムについ

て、報告があった。続いて、同シンポジウムに演者として参加した教授より報告があっ

た。  
 
２ 鹿児島大学陸上競技部駅伝強化プロジェクトについて  

学部長から、鹿児島大学陸上競技部駅伝強化プロジェクトについて、資料に基づき説

明があった。 
 
３ 医学部教授会忘年会について  

学部長から、１２月１３日に医学部教授会忘年会を開催予定であること、送別会は３

月に開催予定であることの連絡があった。 
 
 
 

７月１２日開催の令和５年度第４回医学部教授会の議事要旨について、承認された。  
 
 

※次回医学部教授会（定例） 令和５年１０月１１日（水） 医学系会議終了後  
 
 
                                                             （以 上）  


